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ESTRELISMO 

NINGUEM entendeu as EXIGÊNCIAS do cantor GUSTAVO LIMA, que é 
atualmente o cache mais caro nos grandes eventos. Chegou em Janaúba, com 
carros blindados e recusou ficar em Hotel e sim em uma das mansões na 
beira do lago do BICO DA PEDRA. Mandou retirar a passarela do PALCO 
onde ele ficava mais exposto ao público. PARECIA até que estava com receio 
de ser perseguido. Vamos ver o que vai exigir em nossa EXPÔ aqui em MOC. 

         
CAMAROTE TOP

HÁ VÁRIOS ANOS, o próprio SINDICATO RURAL DE JANAÚBA, construiu 
ao lado do palco no parque de Exposições um GIGANTESCO CAMAROTE, 
que é explorado pelo próprio Sindicato e este ano, AUMENTARAM AINDA O 
MESMO, com uma grande passarela e ESPAÇO EM FRENTE AO PALCO, com 
acesso ao camarote. Fiquei impressionado com a NOVA INFRAESTRURA DOS 
DESTE CAMAROTE, pois fica super lotado de gente bonita e elegante. UM 
SHOW A PARTE COM BANDAS E DJS.......

PARQUE DE EXPOSIÇÕES  

Do mesmo tamanho do Parque de Exposições daqui de MOC, o de JA-
NAÚBA é melhor. Bem planejado e dar visibilidade para todos os restauran-
tes, bares, baias de animais e parque de diversões. Bem que aqui em MOC 
o nosso PARQUE DE EXPOSIÇÕES JOÃO ALENCAR ATHAYDE, poderia DES-
TRUIR aquela cerca do centro, que quase não está sendo utilizada para desfi-
les, concurso de animais e sim mais para shows e principalmente DERRUBAR 
o antigo PALCO, que é antigo, desde a época de JK, e fundado por João 
Athayde, já está ultrapassado e certamente seus diretores já estão estudando 
um novo PROJETO PARA O PROXIMO ANO...

AGORA A FESTA DO MAX MIM

TODAS AS ATENÇÕES agora estão voltadas para a maior e mais bela FES-
TA JUNINA DAS MINAS GERAIS, ou seja, a do MAX MIM CLUBE no próximo 
sábado. Este abrindo, o tema da festa será UMA NOITE EM LISBOA e estou 
sabendo que o projeto está maravilhoso, Inspirado na bela capital de Portu-
gal, com vários espaços, cantores da cidade com vários ritmos, e é claro com 
o FORRÓ predominando. O novo presidente Wellington Felix quer fazer sua 
estreia em grande estilo, junto com seu dinâmico vice Charles Caldeira. Não 
sou muito de ir a festas atualmente, mas nesta faço questão de comparecer, 
pois final de contas o MAX MIM faz parte da minha história...

CONDOMINIO LUXUOSO

FIQUEI realmente impressionado com a beleza e a infraestrutura do Con-
domínio da Barragem. Todo muito bem cuidado, mansões deslumbrantes, 
a maioria de montes-clarenses, grande número de possante lancha e é real-
mente um luxo, cujo construções vem crescendo cada vez mais; mesmo fora 
do condomínio existe casas divinas de capa de revistas. O condomínio possui 
um grande clube com quadras esportivas, restaurantes e me surpreende cada 
vez que vou por lá. Um dos grandes investidores naquele ambiente belíssimo 
é ZÉ AUGUSTO, que quando muito jovem era o campeão do Kart aqui em 
MOC...

FRENTE A FRENTE

VOU ABRIR A PÁGINA DE HOJE, destacando beleza de mãe para filha, na 
EXPOJANAÚBA. A advogada SARA SAPORI PARRELA com o super broto BRISA 
que, além da beleza e o charme, herdou da mãe a inteligência, pois é excelente 
estudante, de apenas 14 anos, mas já está correndo atrás dos seus, pois quer 
ser MÉDICA 

COMO SEMPRE FOMOS MUITO bem recebidos pela turma do SINDICADO 
RURAL DE JANAÚNA e é claro, meu dileto amigo ZÉ APARECIDO, prefeito que 
vem sendo elogiadíssimo por todos, pois tem transformado Janaúba, numa ou-
tra grande e bela cidade, com muitas avenidas, pavimentação de todas as ruas 
e obras importantes. Opinião geral: há muito tempo que Janaúba não via um 
PREFEITO TÃO DINÂMICO e simpático com toda a população, pois sempre foi 
um homem simples e de muita visão

FALAR SOBRE meus anfitriões RICHARD E JAQUELINE MATOS PEREIRA é 
falar em classe, simpatia, recém com perfeição, requintados e super simples. 
Foram dois irmãos que Deus colocou no meu caminho, fiquei em sua mansão 
no condomínio balneário bico da pedra com categoria interacional com o seu 
gigantesco lago cercado por mansões realmente cinematográficas. Fizemos um 
passeio lancha e fiquei impressionado com a beleza, UM LUXO

TAMBÉM gostei de reencontrar CLÁUDIO LADEIRA DOS ANJOS, todo feliz 
cercado pela sua linda família, os filhos Ian, que está fazendo doutorado em 
São Paulo e volta para MOC este ano. Com a esposa e filha que também está 
fazendo doutorado e a caçula Darah. A netinha e o namorado da Hannah, o 
médico de Lucas Cavalcante

TODOS OS DIAS, o Parque de Exposições foi invadido por uma multidão que 
adorou os shows, provando uma verdadeira loucura, na gigantesca pista e no 
GRANDE E UNICO “CAMAROTE”, ao lado do palco e que foi aumentado, com 
as pessoas, ficando em frente ao palco. ORGANIZAÇAO PERFEITA, só vista mes-
mo nesta festa agropecuária de Janaúba

A NOVA GERAÇÃO está muito bem representada pelo grande agricultor JOÃO 
MARCELO ANTUNES e sua bela esposa, PRISCILA MATOS, considerada uma 
das melhores médicas dermatologista da região, com uma clínica moderníssima

ESTE JORNALISTA emoldurado pelos homens mais importantes de JANAÚBA: 
O prefeito Zé Aparecido e o presidente do Sindicado, Bionicão Antunes. Gran-
des lideres, que fazem a diferença naquela grande cidade... 

FOI MUITO BOM encontrar com os queridos amigos Gustavo Dawell e Rober-
ta Alcântara, que fixaram residência naquela cidade

REALMENTE, numa época em que o Brasil está deixando o homem do campo 
inseguro cada vez mais, JANAÚABA mostrou mais uma vez sua força no agrone-
gócio e por isso mesmo, a EXPOJANAÚBA-23 obteve um sucesso surpreenden-
te tanto em público, stands, espetaculares, sem cotar os GRANDOS LEILÕES 
que já são famosos em todo país e levaram aquela cidade criadores atraídos 
pelo alto nível dos animais. O LEILÃO NOBRE, comandado pelo grande criador 
BIONICÃO ANTUNES, que completou seus 20 anos de criação da importante 
raça Nelore que é um dos melhores do Brasil, foi o mais prestigiado e como eu 
já disse mesmo nesta grande crise que o setor está vivendo BIONICÃO superou 
em vendas, todo o plantel ali apresentado e fez mais uma vez jus de ser con-
siderado o maior criador de NELORE da região. Ali ele foi homenageado por 
familiares, amigos e também é claro os fies pioneiros que sempre trabalharam 
com ele, que deram grandes depoimentos. Emocionado BIONICÃO, está ali 
cercado pelo carinho da sua família, a esposa Helena e os filhos João Marcelo e 
Mariela, a nora Priscila e a netinha Maria Valentina

O SINDICADO RURAL DE JANAÚBA, mesmo com a crise, conseguiu 
faturar muitos $$ e certamente agora o grupo vai construir um luxuoso Ho-
tel. Janaúba continua crescendo cada vez mais e para se ter uma ideia, não 
havia vagas nos hotéis e nem mesmo casas para alugar. Fiquei encantando 
com o carinho que fui recebido por todos, pois como sabem sou CIDADÃO 
HONORARIO DE JANAÚBA, com muita honra....

O DESTAQUE EM NOSSO PIB FOI O DESEMPENHO FENOMENAL do 
agro brasileiro. Aliás, um diferencial da agropecuária de ponta brasileira é o 
investimento em pesquisa e desenvolvimento, fundamental para o desenvol-
vimento de longo prazo. Tudo isso é possível graças a um ciclo colaborativo 
entre empresas e universidades, apesar do governo Lula.

VÁRIOS POLÍTICOS estiveram prestigiando a EXPO JANAÚBA, como 
senadores, ministros, deputados e etc. Hoje esta cidade se tornou mesmo 
uma das mais importantes do estado Minas Gerais ao trabalho do prefeito 
ZÉ APARECIDO que como sabem brilhou a frente do Sindicato e agora como 
PREFEITO DA CIDADE, tem como garantida sua reeleição, pois o povo está 
reconhecendo sua brilhante administração…

AINDA QUE TENHA INDICADO A MAIORIA DOS INTEGRANTES da 
CPI dos Atos Golpistas, o governo tem pela frente o risco de aprovação nesta 
semana de requerimentos que podem causar desgastes políticos ao Palácio 
do Planalto. Nesse cenário, o presidente Luiz Inácio Lula da Silva vê sua tropa 
de choque no colegiado cada vez mais dispersa, com parlamentares da base 
privilegiando abertamente outros temas.

AS ELEICÕES municipais daqui de MOC, o Prefeito HUMBERTO SOU-
TO vai ter que arregaçar as mangas, para eleger o seu sucessor. Já existe 
tanta gente dizendo que será candidato e isso poderá atrapalhar a chapa do 
Prefeito cujo candidato declarado é o dinâmico ENGENHEIRO GUILHERME 
GUIMARÃES que tem tudo para chegar lá...

E para terminar, como não poderia ser diferente: O Estadão desta segun-
da-feira destaca que a maioria das empresas que decidiu abrir capital na B3 
na última grande leva de IPOs no país enfrenta dificuldades para manter seu 
valor de mercado. De 72 companhias que entraram na bolsa entre 2020 e 
2021, apenas 15 estavam com ações em alta em maio deste ano.
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